

[Últimas](#)
[Política](#)
[Metropolitana](#)
[Regiones](#)
[Mundo](#)
[Economía](#)
[Tecnología](#)
[Deportes!](#)
[Espect.](#)
[Más leídas](#)

Plantean intercambio de inteligencia entre países para combatir el terrorismo

0:49 | La propuesta fue hecha por el ministro de Defensa, Ántero Flores-Aráoz, en la inauguración de la Comisión Interamericana de Lucha contra el terrorismo en Washington

La propuesta fue hecha por el ministro de Defensa, Ántero Flores-Aráoz, en el marco inauguración del noveno periodo de sesiones de la Comisión Interamericana de Lucha contra el Terrorismo Washington (Andina) El ministro de Defensa, Ántero Flores-Aráoz, consideró necesario que los países realicen un intercambio de información de inteligencia con la finalidad de enfrentar con eficacia al terrorismo.

En ese sentido, Flores-Aráoz reclamó mayor acción de los Estado y menos retórica en esta importante tarea.

Durante la inauguración del noveno periodo de sesiones de la Comisión Interamericana de Lucha contra el Terrorismo (CICTE), que preside, el ministro peruano propuso mecanismos preventivos frente al bioterrorismo y al ciberterrorismo.

En ese sentido, dijo que es necesaria la creación de una red de protección de las comunicaciones.

Asimismo, Flores-Aráoz dijo que en su lucha contra el terrorismo, los países enfrentan muchas veces la incomprensión de organismos nacionales e internacionales y de muchas autoridades.

Estos organismos y autoridades, dijo, inconcientemente dan crédito a denuncias maliciosas cuyo objetivo es perturbar las acciones antiterroristas.

Flores-Aráoz reclamó las reformas aún pendientes en la Comisión Interamericana de Derechos Humanos y la Corte de San José, para que se respete el derecho al debido proceso de los Estados denunciados.

Por otro lado, mencionó oque los remanentes terroristas que operan en el Perú están asociados con el narcotráfico y destacó que la lucha del Estado contra ellos está acompañada por el esfuerzo por impulsar el desarrollo y la elevación de los niveles de vida de los pobladores de la zona, con la finalidad de que sustituyan el cultivo de la hoja de coca por otras actividades.

El ministro de Defensa peruano inauguró en Washington el noveno periodo de sesiones de la Comisión Interamericana de Lucha contra el terrorismo (CICTE).